

## INTERCAMBIO CON MURCIA

---

Los alumnos de la Sección del Lycée Amiral Ronarc'h realizaron del 21 al 30 de enero de 2016, un intercambio con el centro español "Colegio San Pedro Apóstol" de San Pedro del Pinatar (Murcia).

Durante este intercambio, acompañados por los profesores D. Juan Antonio Pelegrín Abellón, profesor de Geografía e Historia y Jefe de Estudios de la SIE de Brest, y D<sup>a</sup> Rosa Salvador, profesora de Lengua y Literatura, visitaron la ciudad de Murcia (Catedral, Museo Ramón Gaya, Catedral y casco histórico), la rueda de Alcantarilla, la ciudad de Cartagena (Muralla Púnica, Teatro Romano, castillo, centro ciudad, etc). La minas de La Unión, con la visita a la mina Agrupa Vicenta, y por último se visitó la ciudad de Elche (Palmeral Huerto del Cura, Museo del Palmeral, etc.).

<http://www.letelegramme.fr/finistere/brest/la-cavale-blanche/amiral-ronarc-h-des-secondes-ont-fait-une-viree-en-espagne-04-02-2016-10945836.php>

## INTERCAMBIO CON SEVILLA-CÁDIZ

---

Artículo del del Diario de Cádiz de 16.10.2015 firmado por la periodista MARIBEL GUTIÉRREZ

### **La edil de Educación recibe en el Ayuntamiento a alumnos de Brest.**

El Salón de Plenos del Ayuntamiento abrió ayer sus puertas para recibir a alumnos de 3º de ESO del Collège Les Quatre Moulins, de la localidad francesa hermanada con Cádiz, Brest.

La concejala de Educación, María Romay, fue la encargada de recibir a los estudiantes y a sus tres profesores, entre ellos la gaditana Cristina Ruiz, que pertenece a la Sección Internacional Española en Brest. La visita se enmarca en los actos de intercambio de los alumnos, que pasarán 10 días en Sevilla para mejorar su castellano.

La edil de Educación les obsequió con varios regalos, entre ellos un pendón de Cádiz. Tras el recibimiento, el equipo de Gobierno puso a disposición de alumnos y profesores un guía turístico para que les enseñara la ciudad.

Los jóvenes estuvieron en el Castillo de San Sebastián, en el de Santa Catalina, en La Caleta, en el Parque Genovés, en la Torre Tavira y en el Museo Provincial.

Cuenta Cristina Ruiz que este intercambio es para alumnos de la sección bilingüe de español del Collège Les Quatre Moulins y que uno de los proyectos que deben realizar es sobre la poesía y el mar en Cádiz y en Brest, por lo que tomaron varias fotografías en La Caleta. Además, estudiarán a autores gaditanos como Carlos Edmundo de Ory, Pilar Paz Pasamar, Rafael Alberti y Felipe Benítez Reyes, entre otros.

El hermanamiento entre Brest y Cádiz data de 1986 y la profesora gaditana espera que "las actividades entre ambas ciudades se reactiven y podamos realizar un intercambio aquí".

### **Recepción en Brest**

Intercambio de Troisième del colegio Les quatre moulins y 3ESO del instituto Fernando de Herrera de Sevilla: recepción en la mairie du quartier. Los sevillanos estarán en Brest del 20 al 30 de abril.



27 de abril de 2016. Banderas españolas en el collège y en el lycée con motivo de los intercambios de Troisième y Seconde con alumnos de Sevilla y de Murcia respectivamente.



29 de abril de 2016 .Tiempo de intercambios escolares: soirée crêpes en el collège Les Quatre Moulins y el IES Fernando de Herrera de Sevilla.



Isa, el arte de hacer crêpes o como hacer de las crêpes un arte!!!



Sevillanos y bretones al completo ( o casi).



Los seconde del lycée Amiral Ronarc'h con los correspondientes de Murcia.

